
7 ноября – 
маршем 

по Чебоксарам
Уважаемые жители и гости 

столицы республики!
Приглашаем вас 7 ноября на демонстрацию и митинг, посвящённые 

празднованию 99-й годовщины ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИ-
СТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ. 

Сбор участников демонстрации с 14.00 на площади 
у Национальной библиотеки им. И.Яковлева.

Демонстрация пройдет по проспекту Ленина и улице Карла Маркса. 
Начало шествия в 14.30 часов.

Митинг состоится на площади Республики у памятника В.И. Ленину. 
Начало митинга в 15.00 часов.

Уважаемые товарищи, друзья!
Чувашский реском КПРФ горячо и сердечно поздравляет всех ком-

мунистов, комсомольцев и многих-многих сторонников партии, всех 
трудящихся со знаменательным праздником 99-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической революции – главного события XX сто-
летия, которое открыло человечеству путь к социализму, как обществу 
социальной справедливости, где хозяином страны стал трудящийся.

В следующем году весь мир будет отмечать 100-летие Великой 
Октябрьской социалистической революции. ЦК КПРФ объявил всена-
родный прием в ряды партии из числа молодежи, женщин, рабочих и 
крестьян. Вступайте в ряды Коммунистической партии Российской Фе-
дерации!

В этом году праздничные митинги и демонстрации пройдут во 
всех районах и городах республики. Главный митинг будет в городе 
Чебоксары.

Реском КПРФ призывает вас принять активное участие в этом меро-
приятии, тем самым выразить свой протест нынешнему экономическому 
социальному курсу правительства, служащему интересам крупных капи-
талистов в ущерб интересам трудового человека.

На митингах будет поддержан курс КПРФ на реализацию програм-
мы «10 шагов к достойной жизни», отстаивающей принципы социальной 
справедливости, гарантии всех экономических прав трудящихся, вклю-
чающих обеспечение работой, достойной заработной платой, достойной 
пенсией, поддержки «Детей войны», бесплатного образования, здраво-
охранения, доступного жилья и низких тарифов на ЖКХ.

Реском КПРФ желает всем коммунистам и нашим сторонникам креп-
кого здоровья, доброго настроения и решимости в достижении всех на-
ших задач.

В.С. ШУРЧАНОВ,
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ.

30 октября состоялась 44-я 
внеочередная выборная конфе-
ренция Чебоксарского городско-
го отделения КПРФ.

В повестке дня стояли выборы 
составов Чебоксарского горкома 
КПРФ, контрольно-ревизионной ко-
миссии и определение задач город-
ского отделения КПРФ на 2016-2017 
годы.

 Председатель организационного 
комитета по подготовке к городской 
конференции Андрей Игнатьев рас-
сказал о задачах Чебоксарского го-
родского отделения КПРФ. Был за-
слушан доклад первого секретаря 
Чувашского рескома КПРФ Валенти-
на Шурчанова. 

– 22 октября на XII совместном 
Пленуме ЦК и ЦКРК КПРФ было при-
нято решение провести в мае 2017 
года в Москве очередной XVII съезд 
Коммунистической партии Россий-
ской Федерации. На съезде будет  
политический отчетный доклад, 
отчет Центральной контрольно-
ревизионной комиссии, будут из-
браны новые составы  ЦК, ЦКРК. На 
организационном пленуме изберут 

Председателя партии, его замести-
телей и членов Президиума. 

Сейчас перед нами поставлена 
задача обновления и омоложения 
руководящего состава, поэтому XVII 
съезд партии будет ключевой с точки 
зрения переосмысления всей нашей 
работы и кадровой политики. Под-
готовкой к съезду явится очередной 
пленум Чувашского рескома КПРФ, 

который пройдет в ноябре. Отчетные 
собрания в первичных отделениях 
пройдут до 1 февраля, районные и 
городские конференции – до 1 марта, 
республиканская конференция, на 
которой будут избраны делегаты XVII 
съезда КПРФ – до 1 мая 2017 года.

В партотделениях республики 
сейчас у нас деловая обстановка. Се-
годня мы изберем состав Чебоксар-
ского горкома партии и контрольно-
ревизионной комиссии, что обеспечит 
улучшение всей партийной работы в 
городе. В горкоме должны быть те 
люди, которые на прошедших вы-
борах показали себя активными 
и добились хороших результатов. 

 
(Окончание на 2-й стр.)

Чебоксарский 
горком КПРФ 

действует!

График республиканских мероприятий КПРФ 
в честь годовщины Великого Октября

Новочебоксарск. Митинг перед зданием «ГЭСстроя». Начало в 12:00.
Алатырь. Митинг в парке Ветеранов. Начало в 11:00.
Канаш. Митинг у памятника В.И.Ленину. Начало в 11:00.
Батырево. Митинг на площади Ленина. Начало в 11:00.
Вурнары. Митинг на площади Ленина. Начало в 11:00.
Ибреси. Митинг в парке культуры и отдыха. Начало в 10:00.
Козловка. Митинг на Базарной площади. Начало в 10:00.
Мариинский Посад. Митинг на площади Культуры. Начало в 10:00.
Порецкое. Митинг у памятника землякам-поретчанам. Начало в 10:00.
Урмары. Митинг у памятника В.И.Ленину. Начало в 11:00.
Ишлеи. Митинг у памятника павшим воинам в Великой Отечественной 

войне 1941-1945 годов, ул.Базарная, д.10. Начало в 10:00.
Шемурша. Митинг в парке Победы. Начало в 11:00.
Шумерля. 6 ноября. Митинг на площади Ленина. Начало в 11:00.
Янтиково. Митинг у памятника В.И.Ленину. Начало в 11:00.
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Как вы знаете, некоторые первичные 
парторганизации в Чебоксарах про-
должали «бастовать» и не хотели 
заниматься партийной и выборной 
работой, поэтому республиканский 
штаб организовал всю работу через 
коммунистов, которые шли кандида-
тами в депутаты по одномандатным 
округам. Все команды одномандат-
ников справились со своей работой. 
И те, кто себя проявил в активной 
предвыборной борьбе, возможно, 
войдут сегодня в состав горкома. 
Это молодые инициативные люди. 

Задачи в будущем перед нами 
стоят очень большие. Нужно гото-
виться к росту протестного движе-
ния в стране, потому что бюджет, 
который внесли буквально в пятницу 
в Государственную Думу – никудыш-
ний. Я уже высказался по поручению 
нашей фракции по этому поводу на 
телевидении. Бюджет обрезает все 
расходы на здравоохранение, обра-
зование. У страны нет денег, чтобы 
выполнить указы президента по вы-
плате заработной платы учителям 
и врачам. Этим отраслям советуют 
увеличивать зарплаты за счет опти-
мизации, то есть провести сокра-
щения, и за счет освободившихся 
окладов оставшимся работникам 
повысить оплату труда. В ЖКХ хотят 
ввести отдельную плату за твердые 
бытовые отходы, которая раньше 
входила в общую плату за содержа-
ние жилья. Кроме этого, тарифы на 
электроэнергию повысятся пример-
но на 4,5%, железнодорожные пере-
возки тоже на 4,5%, Газ по предва-
рительным данным подорожает на 
3,5%. Конечно, все это повлияет на 
стоимость других услуг и уровень 
жизни людей.

Пенсии будут индексироваться с 
малой базы. То есть, пенсионеры по-
лучат разовую выплату в 5 тысяч ру-
блей, а база останется такой, какая 
она есть сейчас. 

Предполагается, что размер ма-
теринского капитала больше повы-
шать не будут, а через два года пред-
лагается вообще отказаться от этих 
выплат. Сейчас вокруг этого идет 
много споров.

Все помнят, что в 2012 году В. 
Путин обещал, что в России будет 
создано 25 миллионов новых ра-
бочих мест. Ожидается, что в 2017 
году, наоборот, рабочие места будут 
сокращаться. Непростая обстановка 
сегодня в Концерне «Тракторные за-
воды» и на других предприятиях.

Ситуация в стране ухудшается. 
Бюджетные деньги достаются не 
бедным, в богатым. Возьмем для 
примера систему «Платон». Грузо-
вики массой 12 тонн и выше обяза-
ны платить за использование фе-
деральных дорог 1,53 рубля на 1 
километр. Внедряя эту программу, 
нам сказали, что соберут деньги на 
дороги. Организацию всего процес-
са поручили компании Ротенберга 
и обещали за год выделить ей 10,5 
миллиарда рублей. И что в итоге? В 
этом году по системе «Платон» будет 
собрано примерно 15 миллиардов 
рублей. Из этих денег нужно отдать 
компании Ротенберга 10,5 милли-
ардов. А для всей страны останется 
4,5 миллиарда рублей. Кроме того 
есть положение, по которому тем, 
кто платит по системе «Платон», за-

читывается часть транспортного на-
лога. И потери транспортного налога 
по этой причине – порядка 9 милли-
ардов рублей. Даже если компенси-
ровать эти потери оставшимися от 
«Платона» миллиардами, то чистый 
убыток для бюджета из-за внедрения 
этой системы все равно составит 4,5 
миллиарда.

Вот такой культурный способ 
грабежа страны. И таких примеров 
можно привести множество. Поэто-
му наша основная задача сейчас 
– повышать протестное движение, 
чтобы показать, что мы сила, что с 
нами нужно считаться и перестать 
бессовестно обирать свой народ.

Первое мероприятие, которое нас 
сейчас ожидает – это проведение 
шествия и митинга, посвященных 
99-й годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической революции. 
Реском КПРФ просит всех принять 
активное участие в проведении это-
го празднования.

В прениях после доклада приняли 
участие коммунисты Петр Андреев, 
Людмила Орешникова, Юрий Бусов, 
Анатолий Швецов, Валерий Волков 
и депутат Госсовета Чувашии Алек-
сандр Андреев.

Конференция тайным голосова-
нием избрала состав Чебоксарского 
городского комитета КПРФ в коли-
честве 15 членов и трех кандидатов 
в члены горкома, а так же 5 членов 
контрольно-ревизионной комиссии. 

После конференции сразу же 
прошел организационный пленум 
вновь избранного Чебоксарского 
горкома КПРФ. Первым секретарем 
Чебоксарского городского комитета 
единогласно избран Андрей Игна-
тьев. Секретарями избраны Андрей 
Сапельников и Михаил Темкин.

*   *   *
В прошедшую пятницу прошли 

пленумы Мариинско-Посадского и 
Красночетайского районных пар-
тийных отделений, где так же были 
избраны новые первые секретари 
райкомов. 

В Мариинско-Посадском районе 
Михаил Шипулин был освобожден от 
должности первого секретаря райко-
ма, согласно личному заявлению - по 
семейным обстоятельствам. Первым 
секретарем Мариинско-Посадского 
райкома избран Алексей Федоров, 
ранее работавший секртарем.

Красночетайские коммунисты 
своим первым секретарем райкома 
КПРФ избрали Геннадия Патьянова.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Чебоксарский 
горком КПРФ 

действует!

Премьер-министр РФ Дми-
трий Медведев своим распоря-
жением внес в Госдуму проект 
федерального закона «О феде-
ральном бюджете на 2017 год и 
на плановый период 2018 и 2019 
годов», сообщила пресс-служба 
правительства. Проект бюд-
жета для СМИ прокомментиро-
вал депутат фракции КПРФ в 
Госдуме, первый заместитель 
Председателя Комитета Госу-
дарственной Думы по бюджету 
и налогам В.С. Шурчанов.

«Наша фракция считает, что бюд-
жет антисоциальный. Он не решает 
ни один вопрос из послания Прези-
дента РФ В.В. Путина. Самое глав-
ное, бюджет не решает проблему 
бедности. Более 20 млн человек в 
Российской Федерации имеют до-

ходы ниже прожиточного минимума, 
и бюджет на эту ситуацию никак не 
влияет. Нет также никакого прибав-
ления и в развитие национальной 
экономики, в том числе и на оборо-
ну», — отметил депутат-коммунист 
В.С. Шурчанов.

«Нет в проекте бюджета допол-
нительных инвестиций на развитие 
человеческого капитала. Напротив, 
расходы по этим статьям снижаются 
почти в два раза, с 12-14% из рас-
ходной части федерального бюдже-
та до 6,8%. К сожалению, бюджет 
не решает и проблем регионов», — 
подчеркнул депутат.

«Фракция КПРФ в Госдуме пред-
лагает целый ряд мер по увеличе-
нию доходной части федерального 
бюджета, — рассказал В.С. Шур-
чанов. – Так, мы предлагаем на-
ционализировать основные отрасли 
экономики Российской Федерации; 
пересмотреть налоговую политику 
(ввести прогрессивную шкалу нало-
гообложения); ввести государствен-
ную монополию на производство 
винно-водочной продукции. Но наши 
предложения, к сожалению, пока 
не услышаны федеральным прави-
тельством».

«Но мы будем настаивать на на-
ших предложениях при рассмотре-
нии проекта бюджета», — пообещал 
депутат-коммунист.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

В преддверии 99-й годовщи-
ны Великой Октябрьской социа-
листической революции лидер 
КПРФ Г.А. Зюганов побывал на 
легендарном крейсере «Аврора». 
Недавно он был отремонтиро-
ван и вновь занял свое место на 
Большой Невке. В ремонте кора-
бля Революции приняли активное 
участие комсомольцы и молодые 
коммунисты.

Обращаясь к журналистам, Ген-
надий Андреевич сказал: 

– Перед нами «Аврора» – са-
мый легендарный корабль в мире. 
Он прошел четыре войны, сделал 
исторический залп, когда открыва-
лась новая эра на планете. Великий 
Октябрь сумел собрать распавшую-
ся империю, которую спалили в Пер-
вой мировой войне. Красное Знамя 
Октября было водружено над рейх-
стагом. Это знамя нашей Победы.

«В свое время Сердюков решил 
отправить на свалку этот корабль, 
выпустив распоряжение, абсолютно 
преступное по своей сути и содер-
жанию, – напомнил Г.А. Зюганов. – Я 
обратился к Президенту и сказал: 
«Тот, кто принимает такое решение, 
является врагом России». Потому 
что в истории каждого государства 
есть знаковые события и явления, 
которые мы должны помнить, ува-
жать и чтить. Мы должны все делать 
для того, чтобы наша тысячелетняя 
история была без ям и пробелов, 
представляя собой единое целое».

«Но она может представлять 
единое целое при одном условии: 
если вы любите страну, если чтите 
героический подвиг всех поколений. 
Мы выжили в этой истории только 

благодаря тому, что одержали семь 
великих побед. Началось все здесь, 
на Северо-Западе, где мы отстаива-
ли свободу и независимость нашей 
державы, а завершилось сражени-
ем под Москвой, Сталинградской и 
Орловско-Курской битвами», – отме-
тил лидер КПРФ.

«Что касается крейсера «Авро-
ра», – продолжил Геннадий Андрее-
вич, – то он олицетворяет наш под-
виг, героизм и историю. Это самый 
знаменитый музей, который посе-
тили десятки миллионов человек. 
Недаром этот легендарный крейсер 
сегодня является кораблем россий-
ского флота номер один. И вот мы 
решили посмотреть, насколько по-
сле ремонта восстановлена истори-
ческая экспозиция. Потому что сей-
час довольно часто, восстанавливая 
нашу историю, из нее пытаются вы-
черкнуть самые важные страницы».

«Кто бы, и чтобы бы ни говорил, 
– подчеркнул Г.А. Зюганов, – но вели-
кая советская эпоха отличалась тем, 
что впервые за 1000 лет наша страна 
стала лучшей в науке, в образовании. 
Она раздавила фашистскую гадину и 
стала первой космической державой. 
С нами считались все на этой плане-
те. Одни любили и уважали, другие 
боялись. Но как только предали идеи 
Октября, так после 91-го года все и 
посыпалось. 25 лет хватило для того, 
чтобы осознать: мы сильные, умные, 
образованные, успешные в этом 
мире кроме себя никому не нужны. 
Но чтобы быть сильными и успешны-
ми, надо чтить свою историю, любить 
страну и понимать роль советской 
власти и советского народа во всех 
наших победах».

В.С. Шурчанов: 
Проект федерального бюджета 

является антисоциальным

На борту крейсера Революции
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29 октября в актовом зале Чувашского рескома 
КПРФ прошел торжественный вечер, посвящен-
ный 98-й годовщине со дня рождения Ленинского 
комсомола.

Перед собравшимися выступили ветераны – 
комсомольцы 40 – 70-х годов. Рассказали, как они 
работали, восстанавливали Родину после войны, 
как развивали производство уже в мирное время, 
когда СССР стал развитой индустриальной стра-
ной. 

В этот же день по традиции состоялся прием 
в ряды комсомола. 15 молодых людей в торже-
ственной обстановке получили комсомольские 
билеты.

Самым активным комсомольцам были вруче-
ны Почетные грамоты. В рамках празднования 
состоялся концерт художественной самодеятель-
ности, на котором звучали комсомольские песни. 

В завершение мероприятия прошло празднич-
ное чаепитие.

В этот же день в офисе Шумерлинского гор-
кома КПРФ прошло мероприятие, посвященное 
годовщине образования Всесоюзного Ленин-
ского Коммунистического Союза Молодежи. 
Собрались представители всех поколений этой 
славной организации, включая действующих 
комсомольцев.

Открыл собрание первый секретарь горко-
ма Анатолий Швецов. В своем выступлении он 
вспомнил, какой трудный и героический путь про-
шел комсомол во время войн, бушевавших в на-
шей стране, и в дни возрождения и становления 
нашей Родины. 

После торжественной части были возложены 
цветы к памятнику В.И. Ленина. 

Мероприятие закончилось чаепитием, где со-
бравшиеся вспоминали годы своей комсомоль-
ской молодости.

Еще 12 комсомольцев прибавилось в Чебок-
сарском районном отделении ЛКСМ (Ленинский 
Коммунистический Союз Молодежи).

С докладом об истории комсомола выступила 
член КПРФ, председатель Совета районной орга-
низации «Дети Войны» Валентина Верендеева.

Комсомольские билеты вручил активист Чу-
вашского отделения ЛКСМ Никита Сусликов.

Новые члены ЛКСМ из своего состава обра-
зовали два сектора. Ответственным культурно-
массовым сектором избрана Екатерина Смирнова, 
заместителем – Екатерина Егорова. Спортивно-
туристическим сектором заведует Роман Медя-
ков, его заместитель – Полина Логачева.

Всех присутствующих с днем рождения ком-
сомола поздравил председатель контрольно-
ревизионной комиссии Чувашского региональ-
ного отделения КПРФ, секретарь Чебоксарского 
райкома КПРФ Николай Васильев.

Накануне в краеведческом музее 
Н.И.Лобачевского в г. Козловка состоялся слёт 
комсомольцев всех поколений. 

С праздником ветеранов комсомола поздрави-
ла начальник отдела образования И. Ларионова. 

Воспоминаниями о своей молодости и ра-
боте в комсомоле поделились ветераны 
ВЛКСМ Н.Г.Зайцев, Ф.М.Макова, А.Н.Погодин, 
Л.И.Кочергина и Н.Н.Трокин. 

С праздником участников также поздравили 
депутат городского поселения В.Смирнов, пред-
седатель городского Совета ветеранов Т.Салина 
и первый секретарь райкома КПРФ И.Кузнецов. 

Ветераны комсомольского движения исполни-
ли песни советских лет. 

Работники музея показали сюжеты из жизни 
комсомола. 

Мероприятие завершилось совместной фото-
графией на память.

27 октября  в рамках празднования годовщины 
Ленинского комсомола в помещении Козловского 

районного комитета КПРФ состоялся шахматный 
турнир. За приз райкома КПРФ сражались комму-
нисты Н.Г.Зайцев, Р.К.Малинин, А.А.Мельников, 
Г.Н.Садыков и сторонник КПРФ М.Г.Раку.

В ходе упорной борьбы победу одержал 
Н.Г.Зайцев.

29 октября 2016 года ветераны комсомола г. 
Канаш и Канашского района, комсомолец Иван 
Катанаев возложили цветы к памятнику погиб-
шим в 1921 году комсомольцам в с. Тобурданово 
Канашского района. На этом памятнике выбиты 
фамилии и инициалы одиннадцати погибших 
героев-комсомольцев.

Раньше у этой стелы проводились пионерские 
и комсомольские сборы, линейки, на которых при-
нимали в пионеры и в комсомол. Теперь только 
райком и горком КПРФ ежегодно приносят сюда 
цветы.

Сейчас, к сожалению, памятная табличка с 
фамилиями погибших комсомольцев на стеле 
обветшала и выцвела. Также обветшали и сама 
стела, постамент, площадка вокруг и тротуарная 
дорожка.

Канашский горком и райком, обратились с 
письмом к главе администрации города Канаш 
Софронову В.В. по вопросу ремонта памятника и 
благоустройства сквера.

Дорогие земляки! Просим откликнуться потом-
ков погибших комсомольцев, чьи имена увекове-
чены на стеле, по адресу: г. Канаш, ул. Фрунзе, 
д. 17, офис общественной приемной депутата ГД 
РФ Шурчанова В.С.

Аналогичные праздничные мероприятия в 
честь Дня комсомола прошли и в других районах 
республики.

Комсомольская волна прокатилась 
по районам республики

После дня «выборов» прошел 
всего месяц, а количество «по-
дарков» от Правительства РФ, ко-
торое возглавляет первый номер 
по федеральному списку от «ЕР» 
Дмитрий Медведев, не снижается.

Очень крупно не повезло ма-
мам и детям. Правительство ре-
шило сократить расходы на про-
грамму «Охрана здоровья матери 
и ребенка» и урезало бюджет про-

граммы аж втрое - с 17,5 миллиар-
да рублей до 6,1.

«Напоминать о том, что «мы 
вас предупреждали, мы вам го-
ворили» уже нет никакого смыс-
ла — вся страна расплачивается 
за тех, кто голосовал за партию 
власти, за тех, кто «рисовал» на 

выборах нужные проценты, за 
тех, кто поленился встать с дива-
на в воскресенье, 18 сентября, и 
не проголосовал за свое светлое 
будущее.

Гражданская пассивность боль-
шинства привела к тому, что власть 
получила полный карт-бланш на 

проведение любых эксперимен-
тов над 140 миллионами соотече-
ственников. Уровень совести этой 
власти очень легко определить – 
они начали с детей и мам!» – про-
комментировала такое решение 
правительства депутат Госдумы 
РФ Ольга Алимова.

Короткой строкой

Здоровье матери и ребенка уже не важно
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Поздравляем!
Чебоксарский горком КПРФ и ПО-26 поздравляют Кириллова 

Анатолия Кирилловича с 70-летним юбилеем, желают ему крепко-
го здоровья, счастья и благополучия.

*   *   *
Козловский райком КПРФ поздравляет с днём рождения члена рай-

онного комитета КПРФ, депутата Собрания депутатов Козловского го-
родского поселения Конюкова Михаила Ивановича и члена районного 
комитета КПРФ, члена Козловского городского совета ветеранов Охоти-
на Валерия Генадьевича.

Желаем им крепкого здоровья, счастья в жизни и активности в обще-
ственной работе.

О таком настоящем челове-
ке я и поведала заместителю 
председателя ООД ВЖС «На-
дежда – России» М.Г Пушкиной 
при ознакомительной  поездке в  
Москву.

Я рассказала ей о необыкновен-
ной женщине из простой чувашской 
деревни.

Нина Корниловна Иванова 12 
лет руководит женским советом д. 
Картлуево Козловского района, в  
котором 27 активных женщин.

Стоит ей только бросить клич – и 
старенький холодный клуб собира-
ет всю деревню на сход. Под руко-
водством Нины Корниловны одно-
сельчане любую беду «разведут 
руками».

Вот только небольшой спи-
сок их дел. Они отстояли ФАП 
(фельдшерско-акушерский пункт) 
в деревне, который собирались за-
крыть; навели порядок и чистоту 
на улицах – никому и в голову не 
придет сегодня выбросить мусор в 
неположенном месте; организова-
ли свой ансамбль «Шузым», пред-
ставляющий деревню на районных 
конкурсах художественной самоде-
ятельности. Нина Корниловна соз-
дала пионерскую и комсомольскую 
организации, с которыми она прямо 
у себя дома проводит уроки патрио-
тического воспитания.

Какая еще партия в России мо-
жет гордиться такими сторонника-
ми, которые всей душой преданы 
ее идеалам?

И вот эта женщина, своей актив-
ной жизненной позицией дающая 
"жизнь" всем своим односельча-
нам, растратила свой собственный 
сердечный ресурс. В октябре она 
перенесла обширный инфаркт, чу-
дом вырвалась из клещей болез-

ни и, выйдя из больницы, опять не 
смогла остаться в стороне от обще-
ственной и политической жизни. 26 
октября ее выписали из Чебоксар-
ской Республиканской больницы, а 
уже 29 октября она организовала 
прием в комсомол у себя в деревне. 
И это при том, что после тяжелей-
шей операции на сердце ей еще не-
обходимо пройти несколько недель 
реабилитации.

Спрашивается, где берет силы 
эта женщина? 

«Может у Вас два сердца?» – 
спросила я ее в телефонном раз-
говоре. 

Она скромно промолчала. Ее 
волновал лишь один вопрос – что-
бы ее почин имел продолжение, 
чтобы передать своим землякам 
свою энергию и стремление к спра-
ведливости, свою любовь к родине 
и людям. «Годы-то идут…» – сказа-
ла она тихо.

А еще она попросила, чтобы 
секретарь республиканской ком-
сомольской организации Ники-
та Сусликов приехал в Козлов-
ский район и взял под опеку ее 
«птенцов»-комсомольцев.

Сама того не осознавая, Нина 
Корниловна создала  «минисоциа-
лизм» в отдельно взятой деревне. 
Таким людям надо давать несколь-
ко жизней подряд, чтобы мир вокруг 
стал лучше и добрее.

На этом я и закончила рассказ 
моему московскому руководству. Я 
уезжала из Москвы с  уверенностью, 
что Чувашская республиканская ор-
ганизация «ВЖС-Надежда России» 
запомнится в столице еще и этим 
рассказом о настоящем человеке.

Председатель ЧРОО
«ВЖС-Надежда России» 

В. Волкова

Давайте посмотрим, сколько 
стало школ, больниц и храмов в 
современной капиталистической 
России. Просто цифры, и больше 
ничего.

Численность школ в России:
1991 год — 69700 школ,
2000 год — 68100 школ,
2015 год — 44100 школ.
О чём свидетельствуют эти 

цифры? О том, что даже в «голод-
ные» времена при Ельцине закры-
ли всего 1600 школ! О том, что при 
«взлёте экономики» при Путине ко-
личество школ сократилось почти 
в 1,5 раза.

Примечательно, что из общего 
числа 19300 школ, а это 80%, за-
крыли в деревнях и сёлах.

Численность больниц в Рос-
сии:

1990 год — 12800 больниц,
2000 год — 10700 больниц,
2013 год — 5900 больниц,
2015 год — 4400 больниц.
Численность поликлиник в 

России:
1990 год — 21500 поликлиник,
2000 год — 21300 поликлиник,
2013 год — 16500 поликлиник,
2015 год — 13800 поликлиник.
Уже в этом году смертность в 

стационарах в России выросла на 
3,7%.

Количество больничных коек 
в 2013 году сократили на 35000, в 
2014 году — на 50000.

Больше 17 тысячи населённых 
пунктов в России не имеют меди-

цинской инфраструктуры.
Число медицинских работников 

в России только за последний год 
уменьшилось на 90 тысяч чело-
век.

Численность сельского насе-
ления:

1990 год — 38930000 человек,
2000 год — 39470000 человек,
2013 год — 37230000 человек,
2015 год — 36700000 человек.
За этот год данных ещё нет, но 

вот данные Федеральной службы 
государственной статистики РФ за 
2015 год не особенно радуют:

в крайней нищете находятся 
13,4% населения с доходами ниже 
4900 рублей в месяц (пособие по 
безработице);

в нищете существуют 27,8% на-
селения с доходом от 4900 до 7400 
рублей;

в бедности перебиваются 
38,8% населения с доходами от 
7400 до 17000 рублей;

выше черты бедности про-
живают 10,9% населения с еже-
месячным доходом от 17000 до 
25000 рублей;

со средним достатком живут 
7,3% населения, их доходы — от 
25000 до 50000 рублей в месяц;

к состоятельным относятся 
1,1% населения, они получают от 
50000 до 75000 рублей в месяц;

и только 0,7% богатых имеют 
доход свыше 75000 рублей в ме-
сяц.

Иными словами, 
90,9% населения с 
переменным успе-
хом балансирует 
на черте бедности.

По продолжи-
тельности жизни 
Россия находится 
на 123-м месте в 
мире.

И. Никитчук, 
доктор 

технических 
наук.

О настоящем человеке Только цифры

Вот он, 
демократический рай

Вице-премьер правительства 
Ольга Голодец заявила, что право 
на получение единовременной вы-
платы в размере пяти тысяч рублей 
будут иметь только пенсионеры, ко-
торые получают страховые пенсии и 
пенсии по государственному пенси-
онному обеспечению. Об этом сооб-
щают РИА "Новости".

Отдельно вице-премьер, отвечая 
на вопрос о военных пенсионерах, 
отметила, что они получат право на 
пособие только в том случае, если 
получают и страховые пенсии.

Напомним, что ранее российские 
власти приняли решение не индекси-
ровать пенсию во втором полугодии 
2016 года. Вместо этого пенсионеры 
получат единовременную выплату в 
размере пяти тысяч рублей. Отмеча-
ется, что с 2017 года повышение раз-
меров пенсии будет осуществляться, 
как и раньше, по уровню фактиче-
ской инфляции предыдущего года, 
но будет осуществляться индекси-
рование старой базовой пенсии.

По материалам прессы

В правительстве рассказали, 
кому из пенсионеров достанется 

единовременная выплата


